Freie Garten- und Landschaftsarchitekten

Öffentlicher Platz am Schwarzbach in Grießen

Bauherr Gemeinde Klettgau Baukosten ca. 50.000 Euro

Baujahr 2008

Im Rahmen der Sanierung der Durchfahrtsstraße in Klettgau-Grießen wurde auch der Platz am Schwarzbach neu gestaltet. Die Fläche befindet im gewachsenen Ortskern von Grießen, nahe der Sozialstation und Seniorentagestätte. Eine kleine Fußgängerbrücke führt über den Schwarzbach und verbessert somit die Verbindung zum Ortskern.

Ziel der Gestaltung war die Schaffung eines Begegnungsplatzes für unterschiedliche Generationen, der als Treffpunkt und zum Verweilen am Ufer des Schwarzbaches einlädt.

Der Platz ist vorwiegend mit wassergebundener Decke belegt. Im hinteren Teil wurde eine filigrane Pergola aus Stahl platziert, welche mit einer langen Sitzbank aus Holz ausgestattet ist. Eine niedrige Eibenhecke bildet den Abschluss zur angrenzenden Rasenfläche. Der quadratische Natursteinbrunnen mit einem Ablauf in den Schwarzbach wertet den Platz zusätzlich auf.

Gemeinsam mit der Pergola bildet die Pflanzung ein breites Band, welches den Platz einfasst und von der Umgebung abgrenzt. Hier wurde eine besonders ansprechende und farbenfrohe Pflanzung zusammengestellt, welche die unterschiedlichen Blühaspekte im Wechsel der Jahreszeiten mit einbezieht. Drei hochstämmige Liquidambar styraciflua stellen eine zusätzliche Raumkante dar. Sie bestechen vor allem durch ihre prächtige Herbstfärbung.







Mitglied BDLA AKBW FLL